



UNTERBRINGUNG UND VERPFLEGUNG:

Für die Teilnehmer gibt es einfach eingerichtete Mehrbettzimmer. Die Verpflegung erfolgt vor Ort. Es wird auch vegetarische Kost angeboten.

TERMIN:

15. bis 19. Juni 2022

Die Teilnehmer verpflichten sich, an den GESAMTEN Initiationsriten teilzunehmen.

ORT:

Nähe Wels / Oberösterreich

KOSTEN:

€ 400,-

inkl. Unterkunft und Verpflegung

Bei finanzieller Einschränkung Ermäßigung auf Anfrage möglich.

KÖRPERLICHE BELASTBARKEIT:

Initiation hat auch mit intensiver Naturerfahrung zu tun. Teile der Veranstaltung werden im Freien statt finden. Daher ist ein gewisser Grad an körperlicher und psychischer Belastbarkeit für die Teilnahme erforderlich.

VERANSTALTER:

mannsein.at

Team zur Förderung männlicher Spiritualität

www.mannsein.at in Kooperation mit

M.A.L.Es international, Illuman, dem Männerarbeitsprogramm nach Richard Rohr OFM.

www.illumian.org

INFOS ZUR ANMELDUNG:

Du kannst dir die ausführlichen Informationen und den Bewerbungsbogen von **www.mannsein.at** downloaden.

FÜR FRAGEN UND INFORMATIONEN STEHEN WIR DIR GERNE ZUR VERFÜGUNG:

M.A.L.Es International / ARGE mannsein.at

Email: **initiation@mannsein.at**

Engelbert Bacher	Tel. 0043 (0) 664 732 58 579
Fritz Pichler	Tel. 0043 (0) 664 445 72 88
Bernhard Pfusterer	Tel. 0043 (0) 676 874 66 947
Micha Schwarz	Tel. 0043 (0) 676 70 76 594

ANMELDESCHLUSS:

Deine **Bewerbung** muss bei uns spätestens bis zum

30. April 2022

einlangen. *Begrenzte Teilnehmer-Anzahl.*

HERDER

Wir setzen Lesezeichen!

Zach-Buch GmbH, Wollzeile 33, 1010 Wien
Tel 01/5121413 -33; Fax -42; www.herder.at

claudius●



MÄNNER-INITIATION

Einweihung in das
Wahre Selbst
nach Richard Rohr, USA
15. bis 19. Juni 2022



MÄNNER-INITIATION

Einweihung in das Wahre Selbst

Die Männer-Initiation ist eine Abfolge von Riten mit tiefen seelischen und spirituellen Erfahrungen. Diese erstrecken sich über 5 Tage und fußen in den klassischen Mustern von Männer-Initiationen mit einfachen und bewegenden Ritualen und Vorträgen zu den wesentlichen Themen der männlichen Spiritualität. Zeiten der Stille und der Reflexion mit Gesprächen in Kleingruppen sind weitere, wesentliche Bestandteile des Programms.

Bei der Männer-Initiation nach Richard Rohr geht es um Spiritualität, um uralte Traditionen, welche uns zu unserer wahren Männlichkeit geleiten und zum Wissen, dass etwas viel Größeres in unserem Leben an der Arbeit ist, als wir es uns jemals hätten vorstellen können.



„Als ich ein Kind war, redete ich wie ein Kind, dachte wie ein Kind und urteilte wie ein Kind. Als ich ein Mann wurde, legte ich ab, was Kind an mir war.“

(1. Kor 13,11)

„WAS MACHT DEN MANN ZUM MANN?“

Und was macht wahre Männlichkeit aus, die Stärke und Schwäche in gleicher Weise zulassen kann? Unsicher und unzufrieden mit unseren Rollen in Familie, Beruf und Gesellschaft sind wir Männer auf der Suche nach Sinn und Identität, unserer innersten Wahrheit, der tiefsten Leidenschaft eines Mannes. Unsere Identitätskrise ist auch eine spirituelle Krise.

Außerhalb unserer modernen, westlichen Gesellschaften wurden und werden junge Männer in die wesentlichen Mysterien und Geheimnisse des Lebens initiiert, also eingeweiht. Die Erfahrung dieser Initiation macht den Knaben zum Mann. In unseren westlichen Gesellschaften haben wir keine echten Initiationsriten mehr. Wir schaffen stattdessen Pseudobilder vom echten Mann, die unsere innere Leere aber nicht füllen können. Deshalb liegt es jetzt an uns Männern selbst, unserer Verwundbarkeit ins Auge zu sehen und unsere ur-eigenste spirituelle Kraft zu entdecken.

Initiation kann nur bei Männern geschehen, die bereit sind, sich einzulassen und sich hinzugeben. Es wird daher von den Teilnehmern dieser Initiationsriten erwartet, dass sie mit Offenheit nach ihrer Spiritualität und Identität suchen.

Es wird vorausgesetzt, dass die Teilnehmer eine grundsätzliche Sehnsucht nach innerem Wachstum haben und bereit sind, sich auf gemeinsames Erleben, Stille und die Rituale einzulassen.

Es ist immer Befreiung, was Gott uns gibt. In erster Linie Befreiung von uns selbst und Befreiung zu etwas Größerem.

Richard Rohr

MÄNNER-INITIATION NACH RICHARD ROHR

Der amerikanische Franziskanerpater Richard Rohr gehört zu den Pionieren einer christlichen Männerbewegung und ist Vorkämpfer einer spirituellen Erneuerung. Seine Bücher „Der Wilde Mann“, „Masken des Maskulinen“, „Adams Wiederkehr“, „Vom Wilden Mann zum Weisen Mann“, „Breathing under Water“ (u.v.m.) sind auch im deutschsprachigen Raum zu Bestsellern geworden. Als Gründer und Leiter des „Zentrums für Aktion und Kontemplation“ in Albuquerque/New Mexico lebt und lehrt er gesellschaftliches Engagement und vertiefte Spiritualität. Richard Rohr hat in den vergangenen Jahren viele Männer durch die Initiation geführt. Nun gibt es Männer seines Vertrauens, die diesen kraftvollen Prozess weitertragen und es weiteren Männern ermöglichen, durch die einmalige Erfahrung der Initiation hindurchzugehen.



Richard Rohr

